



El Ayuntamiento renueva su apuesta por el Museo Interactivo de la Música Málaga por una década más

- El Consistorio ha prorrogado el contrato hasta el 31 de diciembre de 2034 con la empresa Interexpo Exposiciones Internacionales Culturales e Interactivas
- El contrato entrará en vigor el 1 de enero de 2025 por un importe de 2.246.284,90 euros (IVA incluido)
- Incluye la realización de actividades museísticas relacionadas con la programación cultural de este espacio ubicado en el Palacio de Conde las Navas

Málaga, 16 de diciembre de 2024.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Cultura y Patrimonio Histórico, renueva su apuesta por el Museo Interactivo de la Música Málaga (MIMMA). El Consistorio ha prorrogado el contrato con la entidad cultural hasta el 31 de diciembre de 2034. El contrato entrará en vigor el 1 de enero de 2025 por un importe total que asciende a 2.246.284,90 euros (IVA incluido). Esta cifra se fraccionará durante los diez años de duración y se destinará a la realización de actividades museísticas relacionadas con la programación cultural en el espacio ubicado en el Palacio de Conde de las Navas.

1/2

El Ayuntamiento de Málaga respalda así su compromiso por este equipamiento cultural por su aportación al desarrollo e impulso de la música en la ciudad. Además, este espacio organiza a lo largo del año numerosas actividades pedagógicas relacionadas con la difusión, conocimiento y experimentación musical, que contribuyen a reforzar el tejido artístico local al estar organizadas para contar, mayoritariamente, con actores, músicos y públicos del entorno más cercano.

MIMMA

Este espacio comenzó su actividad en 2003. Desde el inicio se concibió como un proyecto singular en Europa, aunque su función va más allá de la expositiva, ya que es un espacio vivo donde cualquier visitante pueda acercarse a la música, aprender, comprender y participar de ellas. En su programación destacan las actividades culturales temáticas, conciertos, conferencias, proyecciones, sesiones musicales, talleres



escolares o actividades musicales para familias.

El MIMMA nació como consecuencia del proyecto Música en Acción, iniciado en La Casa de las Ciencias de A Coruña en 1996, abrió sus puertas en Málaga en 2003, primero en una sede ubicada en el espacio subterráneo de la Plaza de la Marina hasta su traslado a calle Beatas, junto a los restos de la muralla nazarí.

El museo, ubicado desde el año 2013 en pleno centro histórico de la ciudad -en el Palacio del Conde de las Navas (siglo XVIII)-, cuenta con una colección de casi 1.000 piezas, 400 de ellas dan forma a la exposición permanente. Se trata una de las colecciones privadas más importantes de Europa, con instrumentos de todas las épocas y culturas, recopilados por Miguel Ángel Piédrola Orta, que pasó el testigo a su hijo Miguel Ángel Piédrola Lluch, que falleció en 2022. Desde entonces, Marta Izquierdo es la directora del MIMMA.

Según explica en su página web, “el MIMMA es un museo monográfico, que trata de los diferentes aspectos del sonido y la música, y que está concebido como un gran espacio cultural donde el sonido envuelve al visitante y estimula sus sentidos. Cuenta con una valiosa colección de instrumentos y objetos musicales de todo el mundo y con las últimas tecnologías al servicio de la divulgación musical. El Museo se plantea con un claro carácter de iniciación a la música, que utiliza tecnologías atractivas para permitir, a todos los públicos, acercarse al conocimiento musical utilizando sus facultades sensoriales”.

2/2

Desde su apertura en 2003 hasta la fecha, el MIMMA ha recibido más de 1.270.000 visitas. En cuanto a las actividades, uno de los objetivos principales ha sido ofrecer y configurar una agenda cultura en la que artistas, compañías y empresas malagueñas han sido las protagonistas. Desde conciertos con alumnos del conservatorio, academias privadas y músicos malagueños a la programación de funciones de teatro para los más pequeños que son producidas y realizadas por compañías artísticas de la ciudad. Además, también ha acogido presentaciones de libros, de festivales, entre otras actividades. Desde 2003, este espacio ha programado alrededor de 4.500 actividades.

Por último, el MIMMA está ubicado en el Palacio de Conde de las Navas, en el distrito Centro. Desde el 7 de septiembre al 24 de junio, su horario es los lunes de 10:00 a 16:00 horas y de martes a domingo de 10:00 a 19:00 horas. En verano, del 25 de junio al 6 de septiembre, está abierto los lunes de 10:30 a 16:00 horas y de martes a domingo de 10:30 a 19:30 horas.